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No quarto dia do mês de maio de dois mil e vinte um, às dez horas, de forma não presencial, 1 

através de videoconferência, pelo aplicativo Google Meet, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os Membros 4 

do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Claúdio de Souza Lima, MCG; 5 

Prof. Eduardo Nani, Prof.ª Angela Nani e Prof.ª Karla Regina de Oliveira, MMC; Prof. Rafael 6 

Del Castillo Vilalba e Prof.ª Selma Maria de Azevedo Sias, MMI; Prof.ª Analúcia Rampazzo 7 

Xavier, Prof. Salim Kanaan, MPT; Prof. Alair Augusto dos Santos e Prof.ª Cristina Pantaleão, 8 

MRD; as técnica-administrativas, Angélica Baggio Lago, CMM e Sylvia Regina Fonseca 9 

Lacerda, MGM; e os discentes, Maria Luisa Uejo, DABT. Convidada: Prof. ª Christiane 10 

Fernandes Ribeiro, MCG. A presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) 11 

Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 06 de abril de 2021. A presidência 12 

colocou em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Eleição para Chefes e 13 

Subchefes de Departamentos. Solicitações. A direção informou que constituiu a 14 

comissão para o pleito de Consulta Eleitoral On-line para escolha dos chefes e subchefes 15 

de departamentos. Lembra, a direção, que suas solicitações aos departamentos, para que 16 

a eleição seja possível, quase sempre retornam atrasadas e incompletas. E com esses 17 

atrasos tem que se remarcar toda a eleição, pois existem prazos estipulados por lei, que 18 

precisam ser obedecidos. 3) Sobre o e-book 95 anos Faculdade de Medicina (a não 19 

entrega do material). Professor Adauto disse que ainda está tendo problema na entrega 20 

do material, e que foi dilatado o prazo até o dia 31/05/2021. E que devido a exigência do 21 

CEP, alguns trabalhos acabaram ainda não sendo enviados. 4) Sobre tempo máximo de 22 

um processo aberto. Professor Adauto também solicitou que quando for aberto um 23 

processo qualquer, esse processo tem que ser alimentado dentro de um mês, ele não pode 24 

permanecer aberto vazio por mais de mês, pois o sistema fecha o processo 25 

automaticamente e ele sai do sistema. 5) Tempo de resposta de solicitação à direção. A 26 

direção disse que as solicitações que são encaminhadas à direção têm sido respondidas 27 

brevemente, mas que as solicitações da direção aos departamentos são respondidas 28 

ordinariamente fora de prazo aceitável. 6) Professores para ocuparem posições na 29 
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Equivalência curricular e TCS3B. Professora Christiane disse que a comissão de 30 

equivalência curricular, já está sendo montada, e que já temos uma professora e um aluno. 31 

Foi solicitado ao DABT que indique mais um aluno para essa comissão. E temos a 32 

necessidade de ter mais um professor também. Professor Adauto disse que conversou com 33 

o Professor Arnaldo e que ele ficou de entrar em contato com a professora Christiane. E se 34 

houver algum professor interessado, também pode procurar a professora Christiane. 35 

Professor Adauto e professora Christiane lamentam com pesar a saída da professora Isabel 36 

da comissão de equivalência curricular, pois ela além do excelente caráter, possui 37 

incontestável conhecimento sobre o assunto. Sobre o TCS3B, professora Christiane disse 38 

que precisa de um coordenador também, pois o retorno do TCS3B, vai exigir que ele esteja 39 

presente, pois são muitos detalhes que precisam ser vistos. Professor Adauto disse que a 40 

função de coordenador de TCS3, conta pontos para progressão funcional. 7) Plano de 41 

retorno. Professor Adauto informou que participou de reunião por videoconferência com a 42 

reitoria, com a presença da Prof.ª Rita Paixão, assessora do reitor, e que lhe foi solicitado 43 

que se iniciasse a elaboração de um plano de retorno, incluindo os técnicos-administrativos, 44 

e que seja considerada a segurança biológica da comunidade acadêmica. O diretor pediu 45 

que cada departamento comece a elaborar um plano de retorno do seu departamento, que 46 

serão posteriormente, apreciados por este colegiado. Professora Karla disse que faz parte 47 

do GT-COVID, e que estamos muito atrasados na elaboração do plano de retorno. Desde 48 

o ano passado, o GT-Covid está sinalizando ao reitor a necessidade de retorno, pois 49 

documento do MEC já pediu o retorno num ensino híbrido para março/2021; mas o GT não 50 

tem como dizer como será o retorno. Por exemplo, nos laboratórios, estão prevendo o 51 

funcionando com 1/3 da turma, fazendo revezamento. Professora Christiane abordou que 52 

as disciplinas híbridas que já estão aprovadas e o TCS3, já poderiam ser retomadas, mas 53 

dependem de ser discutido com o HUAP e com a PMN. Professor Adauto esclareceu que 54 

a solicitação da reitoria para elaboração do plano de retorno visa que todos possam se 55 

preparar para o retorno as atividades presenciais. E que acredita que daqui pra frente 56 

muitas aulas continuarão sendo ministradas por videoconferência. Mas outras, precisam 57 

ser presenciais, como semiologia. Professor Eduardo Nani destacou que o plano de retorno 58 
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da faculdade de medicina tem que levar em consideração, as particularidades do ensino 59 

médico. Professor Adauto disse que temos que focar o plano de retorno na parte prática, 60 

que precisa ser presencial. Que o professor de cada disciplina informe ao Chefe de 61 

departamento, em quais momentos da disciplina é necessário que o aluno esteja presente 62 

e o que pode ser ensinado remotamente. O diretor disse que irá enviar um ofício aos 63 

departamentos solicitando essas informações. 8) 38ª Semana Científica da Faculdade de 64 

Medicina da UFF. Professor Adauto disse que acontecerá a 38ª Semana Científica em 65 

novembro, e que já podemos começar a pensar nos temas e numa data. Professor Genilson 66 

sugeriu que seja feita nos dias 29 e 30 de novembro. A princípio, ficou marcado para essa 67 

data. Professor Adauto sugeriu que nas nossas reuniões sejam trazidas, sugestões. 68 

Professor Genilson pediu que a professora Christiane veja a possibilidade de liberar os 69 

alunos. Professora Christiane disse que colocará no calendário do próximo semestre, 70 

2/2021. Precisaremos ter um tema central. Professor Luís Cláudio disse que haverá tempo 71 

hábil para submeter os estudos de caso ao CEP-UFF. Professor Alair disse que levou ao 72 

CEP-UFF essa demanda da faculdade, e solicitou que seja avaliado de forma célere esses 73 

estudos de caso. 9) Assuntos Gerais. Professor Adauto informou que será marcada uma 74 

reunião extraordinária do colegiado no dia 18/05/2021 às 10 horas. Às onze horas, nada 75 

mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 76 

Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada 77 

por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 78 

Faculdade de Medicina. 79 
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